
4 Pièces

160 m²

Réf. 12

1 595 000 €

Biarritz
Maison à vendre (64200)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-biarritz-2919297.html


Exclusivité - Maison d'architecte lovée en pleine nature. C'est au coeur

d'un  environnement  verdoyant  et  privilégié  de  3000  m2  planté

d'essences  centenaires  que  se  niche  cette  villa  contemporaine  élevée

sur  2  niveaux.  A  l'allure  d'une  belle  cabane  en  bois  perchée  dans  les

arbres,  la  maison  offre  un  plan  rectangulaire  en  L  pour  une  surface

habitable de 160 m2. Dés l'entrée l'accès par une passerelle métallique

invite  le  visiteur  au  voyage,  entre  Canada  et  Costa  Rica,  le

dépaysement  est  assuré.  Le  rez-de-chaussée distribue un bel  espace

de vie avec salon, salle à manger et cuisine ouverte ...

Exclusivity - Architect's house nestled in the heart of nature. This contemporary villa

built  on  2  levels  is  nestled  in  the  heart  of  a  green  and  privileged  environment  of

3000  m2  planted  with  century-old  trees.  Looking  like  a  beautiful  wooden  cabin

perched in the trees, the house offers a rectangular L-shaped plan for a living area

of 160 m2. From the entrance, access via a metal footbridge invites the visitor on a

journey,  between  Canada  and  Costa  Rica,  a  change  of  scenery  is  assured.  The

ground  floor  distributes  a  beautiful  living  space  with  living  room,  dining  room and

open fitted kitchen ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
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